
15 Pièces

902 m²

Réf. GF1037

5 460 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Au  cœur  du  très  recherché  quartier  de  Labottière,  La  Grande  Maison

s'impose  comme  l'une  des  adresses  les  plus  emblématiques  de

Bordeaux.  Cette  demeure en pierre  blonde de la  fin  du XIXème siècle

incarne avec élégance l'héritage architectural bordelais et l'art de vivre à

la  française.  Ancien  hôtel  et  restaurant  doublement  étoilé,  cette

propriété  chargée  d'histoire  a  accueilli  les  plus  grands  noms  de  la

gastronomie  et  demeure  aujourd'hui  un  lieu  de  prestige  rare.  Dès

l'entrée, un olivier millénaire, symbole de sérénité et de grandeur, signe

le caractère unique de la demeure. La maison offre ...

In the heart of the highly sought-after Labottière district, La Grande Maison stands

as one of  Bordeaux's most  iconic addresses.  This late 19th-century blonde stone

residence elegantly embodies Bordeaux's architectural  heritage and the French art

of living.A former hotel and double Michelin-starred restaurant, this historic property

has  hosted  the  greatest  names  in  gastronomy  and  remains  today  a  place  of  rare

prestige. From the moment you enter, a thousand-year-old olive tree, a symbol of

serenity  and  grandeur,  sets  the  tone  for  the  home's  unique  character.The  house

offers elegant, generous ...
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